



令和8年1月27日号

田原西小だより



発行 宇都宮市立田原西小学校

校長 塩沢 美奈子

栃木県宇都宮市立伏町8番地1

TEL 028-672-3170

e-mail tawani-e@ueis.ed.jp



学校 HP QRコード

※ 学校のホームページは上記 QR コードからスマートフォンでもご覧になれます。校内の日々の様子を掲載してございますので、ぜひご覧ください。

保護者の皆様、地域の皆様、本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

時間が経つのは本当に早いもので、今年度も残り2か月となりました。1月末となり、大寒波が到来している中ではありますが、子供たちは寒風にも負けず毎日元気に過ごしています。

冬休み明け全校集会では、子供たちに向けて、3月末までに今の学年のまとめと次の学年への準備をしっかりと行い、今年の目標や頑張りたいことを考えていくように話しました。今年の干支である「午」に象徴される行動力や前進についても伝えました。午年に因んで、「前進する、新しいことに挑戦する」1年となるよう願い、応援しています。

2026年も頑張りぬくことができる子供の育成に向け、教職員一丸となって取り組んで参りますので、引き続きのご支援とご協力のほど、よろしくお願ひいたします。

力を発揮した漢字オリンピック！



1月14日(水)に、今年度第2回目の漢字オリンピックを実施しました。児童一人一人が自分の目標を立てて冬休み前から練習をした成果を発揮して、各学級ともすばらしい成績を収めました。漢字オリンピックを通して子供たちは、目標達成を目指して一生懸命に努力し成果を上げることで、自ら「田西っ子プライド 頑張りぬく心」を鍛えています。児童一人一人が実感している「やればできる！」を、これから学習や運動、自分が高めていきたいことに挑戦する原動力としていってほしいと願っています。

ご家庭での練習のサポートや温かな励ましのお声掛けをありがとうございました。ご家族からの応援は、子供たちにとって最高に強力なエネルギーとなります。今後とも、励ましと称賛のお声掛けをどうぞよろしくお願ひいたします。



進学先中学校訪問が行われました



1/16(金)に、全市一斉に進学先中学校訪問が行われ、本校の6年生も参加しました。田原中学校では、授業や部活動の様子と生徒会の皆さんとが作成した中学校生活についてのプレゼンテーションを見学しました。生徒会の皆さんから様々なアドバイスをいただいたことで、進学にあたっての不安も解消されたのではないかでしょうか。中学校の皆さんには、事前の準備から当日の運営まで大変お世話になり、ありがとうございました。



なわとび検定に向けて ~頑張りぬく心を育むために~



今年度も12月22日(月)～1月30日(金)の間、冬場の体力づくりと田西つ子の「頑張りぬく心」の向上を目指し、全校でなわとびの練習に取り組んでいます。期間中には、3回ほどファミリー班ごとになわとび検定を行いました。子供たちは、互いに声を掛け合い、励まし合って、とても楽しそうに検定にチャレンジしていました。また、1月27日(火)には、各学級の代表児童による「なわとび名人」の発表を行いました。様々な得意技が披露され、皆で拍手を送りました。なわとびの練習を通して、互いに田西つ子プライドで支え合い、技と心を磨いている様子が今年も見られ、その姿に頼もしさを感じ、うれしく思っています。



百人一首 体験活動 1月19日(月)に宇都宮かるた会の皆様を講師としてお招きして、4年生が「百人一首」の体験活動を実施しました。百人一首にまつわる紙芝居の読み聞かせ、競技かるたの実演、十の句を取り上げての実際の対戦と盛りだくさんの内容でした。特に実演では、読手の方の流暢な読み上げと対戦者相互の素早く見事な手さばきに、子供たちはどんどん引き込まれていきました。「本物に触れる」意義を実感する時間となりました。



外国語活動 1月15日(木)に、毎朝お世話になっている交通指導員さんをボランティアティーチャーとしてお招きして、3年生の外国語活動を行いました。ボランティアの先生が交通指導員さんだと分かると、子供たちは親しみのある交通指導員さんのいつもとは違う姿に驚きの歓声を上げていました。ボランティアの先生の英語での自己紹介を聞いた後、カードを活用したゲームや聞き取りのゲームを楽しみました。予定されている次回の活動では、英語の絵本の読み聞かせをしてくださることになっていますので、子供たちはとても楽しみにしています。



今月も、子供たちへの多方面での学習支援をありがとうございました。